





establecidas mediante tratado entre España y Guatemala para la declaración de estado para la declaración de estado para la declaración de estado...

Guerra

Ascendiendo á subinspector primero al que lo era de segunda señor Gallardo y destinándolo á prestar sus servicios en el quinto cuerpo de ejército.

De Melilla

El ministro de jornada señor duque de Tetuan ha recibido un telegrama del comandante militar de Melilla, en el que se participa que al practicar la particpa que al practicar la particpa...

De Ceuta

También ha recibido el duque de Tetuan otro cablegrama del comandante general de Ceuta en el que se le participa que ayer fueron sorprendidos en nuestro territorio dos moros armados pertenecientes á las habilas fronterizas...

dado fuerzas de la guardia civil á la zona de los Cuatro Caminos y una sección de guardias de orden público á la fábrica de tabacos.

Los jefes de estas fuerzas se han convencido de que los rumores públicos no tenían visos de certeza, puesto que en los Cuatro Caminos reinaba tranquilidad material...

En la fábrica de tabacos reinaba igualmente orden completo, dedicándose las cigarrerías á sus habituales ocupaciones...

En los barrios bajos

En los barrios bajos se han observado esta mañana algunos grupos de manifestantes en actitud tumultuaria.

Han sido disueltos por fuerzas de orden público.

Rumores y alborotos

En las últimas horas de la mañana se ha dicho que á las dos de la tarde iban á recrudecerse los alborotos de los días pasados...

Efectivamente á esta hora, grupos numerosos de manifestantes han tratado de penetrar en la casa Ayuntamiento en actitud hostil y amenazadora.

Las fuerzas que de antemano se habían colocado en el interior de la casa de la Villa, han prohibido la entrada de los alborotadores...

El arriendo

Se ha verificado en el Ayuntamiento de Madrid el arriendo de los consumos.

Se ha adjudicado á un señor desconocido, apellidado Limón en el tipo de veintidos millones cuatrocientos mil pesetas!!

Suma y sigue

Hay en estos momentos numerosos grupos en la plaza de la villa, con motivo de conocer el resultado del arriendo.

Tómense grandes precauciones.

Durante el día han permanecido acuartelados los regimientos de húsares y el 14.º tercio de la guardia civil.

Situación de Portugal

Noticias recibidas de Oporto dan á conocer la situación...

visima porque atraviesa el vecino reino.

Los elementos revolucionarios conspiran descaradamente y temese fundadamente que de un momento á otro surja una manifestación revolucionaria que comprometa gravemente las instituciones de aquel país.

El gobierno lusitano, empeñado en que la situación no se conozca en el extranjero, ha cerrado el telégrafo para el público, no cursándose otros despachos que los de carácter oficial.

Estas noticias han producido gran sensación en los círculos políticos, siendo comentadísimo.

Hecho de armas

El jefe del apostadero de la Habana da cuenta en un telegrama oficial de un encuentro habido entre fuerzas insurrectas al mando del cabecilla Perez y una columna de desembarco mandada por el capitán Carranza.

Nuestras fuerzas batieron á los insurrectos, destrozando cincuenta bohíos, causándoles numerosas bajas y cogiendo un prisionero.

¿En qué quedamos?

El Gobierno ha recibido un telegrama en el que se le participa que el hijo del cabecilla Calixto García deportado en las Chafarinas, se ha fugado en compañía de otros varios sujetos.

Créese que se encuentran en Argel.

Valores Públicos

Table with columns: Cotización del día de hoy, Dia 6, Dia 5. Lists various public values like Deuda perpetua, Obligaciones de Aduanas, etc.

Conspiración

También ha recibido un telegrama de nuestro embajador en Londres en el que se le participa que los anarquistas españoles, llegados recientemente á Inglaterra, en virtud de pena de expatriación á que...

EL JOVEN D. Carlos Gómez del Valle y Barahona Ha fallecido á los 11 años de edad DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

fueron condenados, conspiran contra el Gobierno de España, secundados al parecer por algunas sociedades obreras del Reino Unido.

Paris.

Boletin del dia SECCION RELIGIOSA

Cultos para mañana SANTO DEL DIA.—San Cayetano El oficio divino es de San Cayetano con rito doble y color blanco.

GOBIERNO MILITAR

Servicio de Plaza del día y de Agosto Parada.—Cantabria. Imaginaria.—Numancia teniente coronel don Guillebaldo Valderrabano.

Valores locales y provinciales Cotización del día de hoy

Table with columns: Compra, Venta. Lists local and provincial values like Acciones Crédito Navarre, Fabrica de Villaba, etc.

DEMOGRAFIA

MACIMIENTOS Varones, o; hembras, o. Total o. DEFUNCIONES Carlos Gomez del Valle, de 10 años de edad, natural de Cadiz.

EL TIEMPO

La temperatura máxima de hoy es 23'5 grados centígrados; y la mínima de ayer fué 12'1 La altura barométrica á las nueve de la mañana de hoy en milímetros fué 723'3

Audiencia Hoy ha sido recibido en audiencia particular por S. M. la Reina, el notable escritor y distinguido periodista don Eusebio Blasco.

Blasco.

Conferencia telefónica DE MADRID

Más de las zonas

Esta mañana han circulado por Madrid rumores alarmantes acerca de graves disturbios ocurridos en las zonas del extrarradio.

Refuerzos

Las autoridades de Madrid en cuanto se han enterado de los rumores públicos han man-

rios; en cambio, el derrotado vedle solo, meditabundo y con el gorro calado hasta las orejas, en aquel rincón. Su muger le espera á la puerta de su casa; pero por la actitud del esposo adivina lo sucedido. ¡Desgraciada! aguardabas con ansiedad el título de excelencia; todavía tienes que esperar tres años.»

con fusiles, dados y demás adminículos de caza. Dombrovski hizose el asombrado, y preguntó al senescal por qué arte de encantamento se movían aquellas figuras. El senescal contestó: «Mi muy ilustre general, el diablo no tiene aquí nada que ver. Esta es una débil muestra de lo que fueron en otros tiempos los banquetes de nuestros magnates.

